



Filder 27g. 30. Aug. 2014

Bürgermeister besucht Waldheim

Leinfelden Spannender Urlaub vor der Haustüre: das bietet in diesen Tagen die Arbeiterwohlfahrt (Awo) Leinfelden-Echterdingen in und um die Mäulesmühle im Siebenmühlental. „Unsere Waldheimfreizeit ist ausgebucht“, sagt Ingrid Wagner vom Leitungsteam. Knapp 60 Kinder im Alter zwischen sechs und zwölf Jahren treffen sich jeden Morgen in der Theaterscheune und verbringen den kompletten Tag auf dem historischen Gelände. So werden Kobolde und Feen gebastelt oder T-Shirts gestaltet. Dazu kommen Ausflüge wie der ins Löwentormuseum und die Übernachtung in der Mühle. „Natürlich gehen wir auch ganz viel raus“, so Wagner. Leinfelden-Echterdingens Sozialbürgermeister Alexander Ludwig besuchte am Donnerstag die Waldheimfreizeit und hatte auch Geschenke dabei, die freudig entgegengenommen wurden. (tk)

Foto: Thomas Krämer